



Païement des comptes de taxes

Considérant qu'il est impossible d'acquitter votre compte de taxes en argent comptant en vous présentant à l'hôtel de ville, nous vous suggérons de venir déposer vos chèques dans la fente au bureau municipal ou faites-nous parvenir vos chèques postdatés, libellés à l'ordre de :

Municipalité d'Arundel
2, rue du Village
Arundel (Québec) J0T 1A0

Également, vous pouvez transiger avec les institutions financières suivantes : Desjardins, Banque Nationale, Banque Scotia et Toronto-Dominion. Les transactions peuvent être conclues au comptoir de service, aux guichets automatiques ou sur le site internet de l'institution.

Payment of tax accounts

Considering that it is impossible to pay your tax account in cash by presenting yourself at the town hall, we suggest that you come and deposit your checks in the slot at the municipal office or send us your post-dated checks, made out to the order of :

Municipality of Arundel
2, rue du Village
Arundel (Quebec) J0T 1A0

Also, you can deal with the following financial institutions: Desjardins, National Bank, Scotiabank and Toronto-Dominion. Transactions can be concluded at the service counter, at ATMs or on the institution's website.